

POLITIQUE

CGE : OPPOSITION, LE DILEMME

Le ministère de l'Intérieur aura à trancher entre deux listes de représentants de l'opposition en prévision de la mise en place du Centre gabonais des élections (CGE). L'une émanant de 41 partis, l'autre de trois formations (PSD, le PDS et DN) présentes au dialogue d'Angondjé.

Page 2

JUSTICE

PROCÈS WADA : NOUVELLE AUDIENCE

L'ex-coordonnateur général de l'Unité de coordination des études et des travaux (Ucet), Blaise Wada, en détention depuis 14 mois, a de nouveau rendez-vous ce jeudi avec les juges de la Cour criminelle spéciale. Une audience consacrée à la communication des documents à charge et à décharge.

Page 9

SOCIÉTÉ

QUAND LE SANG SE COLLECTE PARTOUT



Aller au près des populations recueillir les poches de sang afin d'améliorer la capacité de collecte et s'affranchir, à terme, de demandes de donneurs. C'est le sens de l'Unité mobile lancée hier par le directeur général du Centre national de transfusion sanguine (CNTS), Dr Olivier Rebienot Pellegrin.

Page 6

SOCIÉTÉ

140 MILLIONS POUR LES PISCCA 2018



Les services de l'ambassade de France ont présenté hier, lors d'une conférence de presse à l'Institut français (IF), l'édition 2018 des Projets innovants des sociétés civiles et coalition d'acteurs du Gabon (PISCCA) pour lesquels une subvention de 140 millions de francs est disponible.

Page 7

SPORTS

CF MOUNANA : "TOUT DONNER"



Opposé demain sur la pelouse du stade de l'Amitié à Al Masry (Egypte), à l'occasion du tour de cadrage aller de la Coupe de la Confédération, CF Mounana entend "tout donner" pour l'emporter, assure son milieu de terrain David Massamba. Il est vrai que tout espoir de qualification est à ce prix.

Page 13

POLITIQUE

Crise au sein de DN : le ministère de l'Intérieur ne peut arbitrer

Page 3

ECONOMIE

Vers un audit des revenus du secteur de l'industrie extractive

Page 4

SPORTS

Uniffac : à quoi joue le Gabon ?

Page 12

n° 12691 - Jeudi 5 Avril 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Accident ferroviaire dans la région de Kango ECRASÉ PAR UN TRAIN



Hilaire Nang Obame, 49 ans, scieur, est mort dans la nuit de lundi à mardi, écrasé par un train minéralier dans la région de Kango, en direction de Ndjolé. De retour d'une cérémonie de mariage, la victime aurait imprudemment traversé la voie ferrée, se faisant donc happer par le train qui lui a sectionné l'avant-bras et une partie de la jambe gauche. C'est son conducteur qui a signalé l'accident aux différentes gares intermédiaires.

Page 9

Pour moi quoi...

En apprenant par la presse que l'assassin de la vendeuse en pharmacie à Tchibanga était un adolescent d'à peine 14 ans, on s'était écrié au village, "c'est la fin de tout".

Comment ne pas penser à la génération des 50-60 ans de ce pays ? Où va notre Gabon d'abord ? Un pays qu'on se plaisait à vanter devant nos frères et sœurs d'Afrique pour la quiétude et la paix qui y régnaient. Avant, l'enfant appartenait à toute la communauté. Qu'on soit Omyéné, Fang, Nzèbi, Gisir, Kota, Vili, Punu, Mahongwè, povè, Mbahouin, Bakaningui, Apindji, Akèlè, Téké, Obamba et même Gabonais d'adoption, un enfant était l'enfant de tous. Son éducation concernait tout ce monde. Quand un mwana posait un acte répréhensible à Lalala-Dakar, Nkembo, Glass ou Venez-voir, le Vieux qui était là, ne lui faisait pas de cadeau. A la fin, il était tenu, bras croisés, de dire, merci papa. C'était

ça, l'esprit communautaire.

Mais, aujourd'hui, même les bébés font des enfants. Dites, dans ce cas, qui va éduquer qui ? Le maître a perdu toute autorité puisqu'il lui est interdit de recadrer un gamin mal élevé, sinon, le géniteur lui servira une bonne raclée. Alors, ferme ta gueule et ne te mêle pas de ce qui ne te regarde pas. Voilà le résultat : des enfants qui dépassent tout le monde. A qui la faute ? Aux géniteurs d'abord qui sont devenus pères ou mères par effraction. Ensuite à la rue et aux mauvaises fréquentations. Enfin, aux NTIC, internet, facebook avec leur culture immorale et amoral.

Que faire ? Comme dirait l'autre, recours à l'authenticité. Redevenons ce que nous sommes et non tel que les autres veulent que nous soyons quoi...

... Makaya